
Трудящимся нашего района, как 

и всем советским лхгдям, близко и 

дорого имя В. И. Ленина. Именно 
поэтому так велико стремление 
щахтеров, химиков, строителем, 

снимков сельского хозяйства 
ознаменовать славную дату новы-

ми успехами в осуществлении 
ленинских заветов. 

Десять месяцев работы свиде-

тельствуют о там, что трудящими-

ся промышленных предлриятий и 

совхозов нашего района в четвер-

том гаду пятилетии достигнуты 

некоторыё успехи. Предприятия 
промышленности дали стране 

сверхплановой продукции ва 2 
миллиона 863 тысячи рублей. 
Сверх плана произведено 10,4 ты-

сячи тонн цемента, 12,4 тысячи 

кубических метров жеиезобетона, 
добыто 57,9 тысячи тонн сланца. 

Этих видав продукции выпущено 

больше, чем предусмотрено в со-

цйалнстичеакпх абязательствак. 
Е8,9 процента , прироста объема 
производства получено за счет ро- -

ста пранзаоднтельности труда.. 

В этом году, несмотря на неблаго-
приятные условия, работники-.сов-

хозов при активной шефской по-

мощи трудяшдгхся Кировского рай-

ава города Ленинграда и Сланцев 
успешно завершили уборку уро-

жая юг выполнили план продажи 

государству продукции растение-

водства. Перевыполнен план про-

дажи государству мяса. 

Каждый день приносит новые 

вести о производственных успе-

хах. Почин передовых бригад 
гарнорабочнх очистнюго забоя 
шахты 34ю 1 и-прахадчiмкюв шахты 

№ 3, которыми руководят камму-
мксты Г. И. Куликов х В. М. Куз-
нецов, получил распространение на 

всех шахтах ареста. Предприятия 
района поддержали инициатвву 

передовых предприятий страны 

развернуть борьбу за экономию и . 

бережиювость и отработать один 

день на сэкономленном сырье. Го-
рячий отклик этот пачнн -нашел 

рабочих, инженерно-теням. 

'кмх работников и служащих 

комбината «Сланцы» (начальник 
В. И. Шувалав, секретарь партко-

ма Л. Ф. Финюгенов, председатель 

завкома А. П. Буглинина, секре-

тарь комитета ВЛКСМ Е. Лекс). 
Коллектив комбината, приняв по-

вышенные обязательства в честь 

100-летая со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина, обязался 
отработать н,а сэкономленном 

сырье в период ленинской трудо-

вой вахты два дня. 

Поистине массовым стало в 

районе движение за коммунисти-

ческий труд. Сегодня в нем участ-

вуют 14.023 человека, 22 пред-

приятия и организации, 85 цехов, 

76 участУсов и ферм, 206 смен, 

403 бригады. Инднвидуалыню за 

звание «Уда;рник коммунистиче-

ского пруда» соревнуются 10.311 
человек. Каждый десятый еарев-

нующнйся - коммунист. Звания 
«Коллектив коммунистического 

трудах удостоены 12 цехов, 2 фер-
мы, 11 омен, 49 бригад. Из 4.179 
ударников коммуннспичесхого тру-

да 674 - члены партии. 

Эти успехи достигнуты благо-
даря авангардной роли ком:м.уни-
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СОСТОЯЛСЯ ПЛЕНУМ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИ-

ТЕТА КПСС. С ДОКЛАДОМ сОБ АВАНГАРДНОИ РОЛИ КОММУНИ-

СТОВ В ДВИЖЕНИИ ЗА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ ТРУД, ЗА ДО-

СРОЧНОЕ ЗАВЕРШЕНИЕ ПЯТИЛЕТКИ И ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ 

ЛЕНИНСКОГО 'ЮВИЛЕЯв ВЫСТУПИЛ ПЕРВЫИ СЕКРЕТАРЬ ГК 

КПСС Г. В. ЛАЗИНИН. В ОБСУЖДЕНИИ ДОКЛАДА УЧАСТВОВАЛИ 

СЕКРЕТАРЬ ПАРТКОМА КОМБИНАТА «СЛАНЦЫ» Л. Ф. ФИНОГЕ-

НОВ, ДИРЕКТОР ШАХТЫ № 1 А. А. НУРМЫ ШСНИй, СЕКРЕТАРЬ 

1АРТКОМА СОВХОЗА «СЛАНЦЕВСКИИ» М. Д. ВАСИЛЬЕВА, ПЕР-

ВЫИ СЕКРЕТАРЬ ГК ВЛКСМ Г. БОРОВИНОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ТIОСТРОИКОМА ПМК-102 Г. Н. РЫН, СЕКРЕТАРЬ ПАРТВЮРО ШАХ-

ТЫ ИМЕНИ С. М. КИРОВА В. А. РЕВЕННО, ЗАМЕСТИТЕЛЬ УПРАВ-

ЛЯЮЩЕГО ТРЕСТОМ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» М. Г. ГОРБАЧЕВ. 

ПО ОБСУЖДЕННОМУ ВОПРОСУ ПРИНЯТО РАЗВЕРНУТОЕ ПО-

СТАНОВЛЕНИЕ. 

БЫТЬ ВПЕРЕДИ, ВЕСТИ ЗА совой 
С пленума Сланцевского городского комитета КПСС 

став, умению па•р fийнык организа-

ций налравить усилия хозяйствен-
ных руководителей и инженерно-

технических р абкуляико'в на вовер-
шенспвованне производства,- по-

вышенне его эффективности, улуч-

шение организации труда. 

Примеров партийного подхода к 

работе с кадрами управления 

можно привести мигого. Полтора 
года назад бюро ГК КПСС рвкю-

меюцавалю на должность дирекпо-

ра совхоза «Старапальский» чле-

на КПСС А. Ф. Егорова. За этот 

небольшой арок оп зарекомендо-

вал себя умелым= руководителем, 
вывел хозяйство в число передо-

вых в районе. Совхоз_ «Старо-

польский» первым выполнил годо-

вой план продажи государству 

молока и мяса. 

На шахте имени С. М. Кирова 
у руководства шестью горными 

участками из семи стоят, комму-

нисты. Из 9 горнопроходческих 

бригад семью руководят члены 

КПСС. Правнльная организация 

труда и атмосфера трудового 

подъема в бригадах позволяют 

добиваться высоких производст-

венных показателей. Среди бригад 
гарнарабачих очтгспного забоя пер-

венство держит бригада, ,руково-

димая коммунистам В. М. Михай-
ловыди. В социалистическом сорев-

н.ованин за достойную встречу 

ленинского юбилея бригада из ме-

сяца в месяц перевыполняет про-

изводственные задания и приня-

тые социалистические обязатель-
ства. Большинство коммунистов 

шахты имени С. М. Кирова, заня-

тые в сфере материального произ-

водства, работают сегодня в счет 

апреля-мая 1970 гада. Члены 
КПСС Н. М. Кудрявцев, Е. П. Ан-
тонов, В. А. Тихомиров заверши-

ли выполнение своих пятилетних 

заданий и трудятся в счет 1971 
года. 

На шахте № 1 в счет 1970 и 

1971 годов работают 32 коммуни-

ста. 

Партийные группы на участках 

Лfº№ 2, 3, 5 и отдела главного ме-

ханика, которые возглавляют 

А. И. Петров, Н. И. Харчеюко, 
Е. И. Михайлов, В. А. Носков, 
глубоко вникают в производство, 

укрепляют трудовую дисциплину, 

по каикдому вкивросу, требующему 
коллективного решения, держат 

совет с коммунистами. 

Хорошим руководителем, уме-

лым организатором производства 

в совхозе «Сланцевский» зареко-

'мендювал себя Александр Алек-
самдрович Титов - старший ра-

бочий свиноводческой фермы Бе-
резняк. Коллектив, которым он 

руководит, 25 октября 1969 гада 

аьпюлнмл своя обязательства по 

производству и продаже свинины 

госудаоству. 

Такие примеры не единичны. 

Онй говорят о там, что в наши 

дни актуальны ленинские положе-
ния о необходимости выдвигать на 

ответственные посты в народном 

хозяйстве настоящих организато-

ров, людей с трезвым умом и с 

практической емепкой, соединяю-

щих преданность партия с умени-

ем «...налаживать крепкую и 

дружную совместную рабюту 

большого количества людей в 

разиках советской организации». 

Одна из первоочередных задач 

первичных партийных организаций 
- неуклонно добиваться, чтобы 
коммунисты, руководящие кадры 

постоянно и глубоко овладевали 

научными методами управления 

производством, всестороннего 

анализа результатов хозяйствен-
ной деятедьносн, искусством ру-

ководить трудовым коллективом. 

На наш взгляд, эти вопросы ус-

пешно решагопся партийным коми-

тетам СПК «Сланцы»,партийными 
организациями шахты № 3 и ре-

генератнота завода. Особого вни-

мания заслуживает опыт работы 
партийного комитета СПК «Слан-
цы». За 10 месяцев 1969 года пар-

тийный комитет на своих заседа-

ниях, собраниях партийно-хозяй-
ственного актива обсудил 13 воп-

росов, связанных с выполнением 

сециалиспических обязательств в 

честь ленинского юбилея, развити-

ем рацпакализаiции и изобрета-
тельства, выполнением плана по 

новой технике и перспективой 

развития комбината. Не случайно 

здесь хороша идут производствен-

ные дела, постоянно совершенст-

вуется технология производства, 

коллектив наращивает производ-

ственные мощности, ищет пути 

снижения себестоимости продук 

ции, осваивает новые ее виды. 

Партийный комитет поступает 

совершенно правильно, воспитывая 

у коммунистов, командиров про-

изводства государственный под-

ход к делу. 

Укрепляя единоначалие и дис-

цщплину пруда, партийный коми-

тет через заводской комитет лроф-
сагаза и комитет ВЛКСМ повы-

шает роль общественных институ-

тов: производственных совещаний, 

рабочих собраний, прудит и постов 

народного контроля, аКомсомоль-
ского прожекторах, как важных 

форм непосредственного участия 

трудящихся в управлении произ-

водством. 

Всегда и везде ли поступают 

так' партийные комитеты, партий-

ные бюро, первичные партийные 

организации, осуществляя •руко-

водство дiвижением за коммуни-

стический труд, борьбой за до-

срочное завернгение пятилетки, за 

достойную встречу ленинского 
юбигиея? 

Надо оказать прямо - не все-

гда и не везде. Только этим мож-

но сегодня объяснить тот факт, 
что важнейшая задача, поставлен-

ная XXIII съездом КПСС перед 

партийными, организациями «.:на-

учить сначала большинство, а за-

тем всех трудящихся работать 
так, как работают сегодня наши 

славные передювики, мастера тру -

дар, нами решается Робко и не-

умело. 

При внешнем благополучии ра-

бота отдельных предпр.иятий по 

выполнению социалистических 

обязательств вызывает тревогу. 

Два предприятия в городе по ито-

гам за 10 месяцев не выполнили 

-плановых заданий по реализации 

продукции. Это лесокомбинат (ди-
ректор С. В. Гутхн) и лесхоз (ди-
ректор В. П. Васильев). Данные 

предпрнятня и кюрпггг.ный завод 

(директор А. Я. Я'кавиев) не 

справились и с юроизвю,дктвенвы-

ми заданиями по онiижению себе-
стоимости пряду ции. Ниже своих 

возможностей работают городской 
торг (директор И. В. Иванов, сек-

ретарь партбюро В. И. Соловьев) 
и строительный трест № 31 (уп-
равляющий В. П. Громов, секре-

тарь партийного комитета В. М. 
Мазуров). Строители по сущест-

ву сорвали срони сдачи в экоплу-

атацггю абогатхтельггой ф абрккм. 
Медленно ведутся работы по ре-

конспрукции топливоюодачи и 

строительству цеха прокалки неф-
тяного кокса. 

Присущий нашей партии дух 

доверия и бережлиБвого отношения 

к кадрам ни в коем случае нель-

зя подменять либеральным опно-

шеннем к нарушителяаи партийной 
и государственной дисциплины. 
Этот воиррос сам по себе не нов, 

но различмые организации решают 

его по-разному. Взять, х примеру, 

две партийные организации- шах-

ты имени С. М. Кирова и цемент-

ного завода. Партийное бюро на 

шахте имени С. М. Кирова так 

расставило коммунистов, что здесь 

н8 каждом участке есть партий-
ная группа, коммунисты составля-

ют цементирующее ядро коллек-

тива. 

Среди ведущих профеооий гор-

норабочих очистных забоев и про-

хоцчиков наiртнйная прослойка 
составляет от 7 до 34 человек. 

Партийные труппы на участках 

№№ 1, 3, внутришахпного транс-

порта, где парпгрупоргами Н. М. 
Кудрявцев, П. И. Лецисин, И. В. 
Егоров, ежемесячно на партийных 
собраниях рассматривают актуаль-

ные вагдросы производства, жиз-

ни участка, своевременно реапи-

руют на малейшее отставание 

бригад с выполнением плана, дер-

жат под контролем выполнение 

социалистических обязательств, 
состояние трудовой и лрюизтадст-

венной днюцюплины. 

Иначе обстоит дело в партий-
ной аргаюмзация цементного заво-

да. На протяжении последних лет 

с трибуны партийных совещаний, 

пленумов не ,раз критиховалн пар-

тийное бюро этого завода за виз -

кий уровень организачпрской н 

политической работы. И сейчас 
дела идут пю-еюрежному плохо. В 
р емонтюю-мехамнческях маспер-

ских на 44 человека работающих 
один коммунист - начальник це-

ха. 

На заводе нет ни одной партий-
ной группы. Партийное бюро ста-

рого состава не было требователь-
но к коммунистам, допускало дей-
ствия, противоречащие требовани-
ям Устава КПСС. 

Партийное бюро скользило по 

поверхности, не вникало в произ-

водство. Вопросы работы цехов, 

роста производительности труда, 

культуры производства не обсуж-
дались на заседаниях бюро. 

Трудно поверить, но в ряде вы-

сказываний рядовых коммунисток 

на партийных собраниях проводит-

ся мысль, что за критическое вы-

ступление можно впасть в немиг-

лость у администрагции, что не 

всегда предложения коммунистов, 

заслуживающие внимания, реали-

зуются, хотя и подкрепляются 

приказом по заводу. В таких усло-

виях уже не до авангардной роли. 

Надо надеяться, что новый состав 

партийного бюро, прнигедший к 

руководству партийной организа-

цией, наведет должный ггорядох. 

Важную роль в борьбе за до-

срочное выполнение заданий пяти-
летки и достойную встречу 100-ле-
тия со дня рождения В. И. Ленина 
призвано сыграть социалистическое 
соревнование. Партийным органи-

зациям следует позаботиться о 

том, чтобы повсеместно воплоща-
лись в жизнь ленинские принципы 

социалистического соревнования-
гласность, сравнимость результа-

тов, товарищеская взаимопомощь, 

обмен опытом лучшей органнзаимн 

труда. 

Надо поставить дело так, чтобы 
принятые коллективами обязатель-
ства выполнялись, чтобы любое по-
лезное дело доводилось до конца, 

давало ощутимые плоды. Необхо-
димо, чтобы почину передовиков 

постоянно н повсеместно была 
обеспечена партийная поддержка. 

СОВХОЗ „СЛАНЦЕВСКИЙ" 
выполнил план надоя молока 

Встав на 100-дневную ленинскую вахту, животно-

воды совхоза «Слайцевскийп успешно борются за выпол-

нение своих обязательств. 8 декабря коллектив выпол-

нил план по надою. От каждой фуражной коровы надое-

но молока по 3.100 килограммов. Близок к выполнению 

также план по валовому производству продукции. 

Первыми в совхозе сдержали свое обещание доярки 

М. М. Игнатьева, которая надоила от своей группы ко-

ров по 3.785 килограммов молока - на 660 больше, чем 
в прошлом году; Н. Н. Смирнова - 3.600 килограммов, 
прибавка к прошлому году 206 килограммов; С. И. Лист-
ман - 3.005 килограммов, плюс к прошлому году 355 ки-

лограммов; К. Н. Орлецкая - 2.948, плюс 490 килограм-

мов; Е. С. Хилова - 2.877, плюс 388 килограммов. 
Т. ГОРДЕЕВА. 



Состоялся третий тур кон-

курса проектов монумента в 

честь Великой Октябрьской 
социалистической револю-

ции, который реиьено еоз-

двигнутъ в Ленинграде, на 

площади Восстания. Жюри 
прцзнало необходимънм про-

должить работу над проекти-

рованием монумента автор-

скому коллективу, в составе 

которого скулъпторъь Л. То-
рич, П. Яхумович, архитек-

тор А. Прибулъский. Предло-
женная ими композиция 

включает символическую 

скульптуру рабочего, разби-
вающего цени рабства. 

НА СНИМКЕ: символиче-

ская скульптура рабочего, 
разбивающего цени рабства. 

Фото П. Федотова. 
Фотохроника ЛенТАСС 

КОММУНИСТЫ 
ОБСУДИЛИ 

Коммунисты цементного залзюда 

обсудили доклад «О повышении 
Уровня м армсiкiюхо-леЫиеiюкой 
подготаваги калчмунистов и усиле-

мни идеологической работы. среди 

прудяидихся», с которым выступил 

заместитель директора завода В. В. 
Прусов. В .прениях выступили 

шесть человек. Они дополнили до-

клад новыми фактами и примера-

ми, рассказали о проводимой вос-

пнтательной работе в цехах и от-

делах. 

Третий год на шахте имени 

С. М. Кирова работает теоретмче-

свгий семинар «Марксистско-ленин-

екое учение о партии нового типа» 

(по произведениям В. И. Ленина).' 

На прошлом занятии слушате-

ли приступили к изучению работы 
В. И. Ленина «Очерещные задачи 

Советской власти». Обстоятельную 
лекцию прочитал Николай Ива-
нювмч Кибярев, ведущий в этом 

гаду семинар. 

* * * 

Решение партийного собрания 
достигнет цели, если оно конкрет-

но, имеет определенного исполни-

теля и своевременно проконтроли-

ровано. В грузовом автотраме-

портнам предприятии этому не 

всегда уделяли должное внимание. 

Вот почему партийное бюро пред-

лажнло коммунистам обсудить 
вопрос: Анализ принятых поста-

новлений ,в партийной организа-

ции и контроль за их ислолнеми-

ем». С докладом выстудил секре-

тарь партбюро С. А. Желязкав. 
Обсуждению подверглись вопросы 

подготовки собраний, активности 

коммунистов, контроля за испол-

нением решений. Особый упор был 

сделан на улучшение политихо-

Воспитательнюй работы среди тру-

дящихся. 

бригадах, обме- пиве более пяти тысяч тонн слан-
Меньше пяти месяцев отделяют заседании партбюро крепко доста- обсуждали дела в 

ца. 
нас от знаменательной даты — лось многим членам партгруппы, навались то воспитательгюй 

гя дисциплины • Иная обстановка сложилась в 
100-летая со дня рождения Вла- а некоторым «всыпали» по взысха- ра ты и 

И всегда требовали бо- бригаде, которую возглавлял Н. И. 
лимира Ильича Ленина. Стремясь 
достойно встретить этот юбилей, 

нию. 

После такой вспряски мы со- 

труда. 

роться за честь коллектива. 
Новожнлов. За восемь месяцев в 

ней сменилось три бригадира, за-
коллектив первого участка шахты брались у себя всей партийной Несколько раз обсуждали вол- 

качество добы- долженность по. добыче сланца до-
Лfº 2 работает с полным налряже- группой и еще раз самым подроб- i ос, квк повысить 

сланца, потому что от это- ститла 5.000 тонн. В августе на 
нием, добивается хороших пр•аиз- нейшим образом обсудили создав- ваеиаго 

завº{сит процент собрании партгруппы было решг-
водственных показателей. Прння- шееся положение. Вскрыли дапол- го показателя 

но -направить меня бригадиром в 
тые обязательства выполняем ус- отстающий коллектив. До этого 
пешню. За десять месяцев участок работал мастерам-взрывкмкам.  
выдал сверх плана 4.500 тонн 

сланца высокого качества. Себе- Партийная 
~ ®  ■L1 

Подумав, согласился. Шахтеры 
поддержали меня, партгруппа по-

стоимость ниже плановой, произ- 
, 

могла. С тех пор бригада успеш-
водмтелынасть труда составила 

npaцerrra — на 1,3 процента 
ЖИЗНЬ  выполняет план и выдала до -но103,3 

выше принятых обязательств. И 
еще один пример. По итогам со - О Т 

волнительно 531 тонну качествен-

ггого сланца. 

Все коммунисты у нас — пере-се В
ревнования за третий квартал /1 

Довг@fи производства. Например, J 
учасгку присуждено первое место В. М. Васильев работает в счет 
в тресте. 

апреля 19,т$-нода, А. Я. Яковлев—
Успесеи не пришли сами собой. в омет августа Г. А. Во-

Им предшествовала большая ар- гпггельные недостатки в руковад- выработки, оплата труда, и, в робьев —. в счет марта будущего 
ганизатская и воспитателыная ар -стае бригадами и участкам. Было конечном итоге, настроение 

Здесь не магу не года. Немалая заслуга в наших 
работа коммунистов н инженерно- отмечено, чтогода. •неудовлетворитель- 

дно 

коллектива. 
А. Я. успехах принадлежит сменным 

теюническнх работников. Душой ведем воспитательную работу назвать коммунистов 
В. М. А. М. Ва 

текинкам В. Я. Гурьеву и В. И. 
коллектива, признанным вожаком ц-средги шахте плохо о таннзуем 

се 
Яковлева, и 

Г. А. Воробьева, В. И, Семеновбы 
стала партийная группа, объеди- социалистиче кс соревнование. сильевых, Было  неверно утверждать, 
няющая в своих рядах тринадцать 

У 
Тогда же коллективно выработали Семеглава; которые приложили не- 

мало к тому, чтобы повы- 
, что у нас все гладко и блатопоогуч-

коммунжтав. каждого стало 

правилом требователыно относить- 

меры по улучшению производст- 

'; вещной деятельности бригад н ка- 

усилий 
сить качество сланца. Бракоделам но. Один из постоянных недастат-

кюв —частая переброска сменных 
ся и к себе, и к товарищам. В ждюео шахтера, составили и ут- ' был объявлен •решительный бой, 

техников из бригады переб в бригаду. У 
этом, на мой взгляд, успех дела. вердили план воопнтате iиой'ра- жестче стал контроль со стороны 

И нас, напримеза два, месяца их 

В подтверждение сошлюсь на р боты среди коллектива. р 
'налажи- 

общественных инспекторов. это 
помогло: п ент видимой р 

было пять. Не успеют люди при -

такой пример. В первом квартале Постепенно дело стало Роц 
онизился до 7,9. выаснуть к специалисту, сработать-

участок просто лихорадило, мы не ваться. С мая участок устойчиво 
выполняет план добычи сланца, 

ды 
Главное внимание партгруппа 

ся с ним, квас на подземном горы-

только только не выполнили плана, но и 

и Уделяет работе бригад. И понятно. 
зонте появляется новый теюнкче-

задолжали 3.000 тонн сланца. Это ликвидировал задолженность 
плановое задание. Бригада — оонааное праизводст- 

скнй руководитель. Такая прак-

встревонаило партийное бюро шах- 

ты, взволновало коммунистов 

перекрыл 

Этого добились благодаря тому, венное звено, где решается судьба тиха не олыко вредна, r и_ по-1 еще. чек частю «•пере-очна. 

па тг ппы. Состоялся огк авеи_ что повысилась ответственность плана и где наиболее велико воз- р .: 

'анаемэ еватки ож-
ный, принцюпиалыный и объектив- коммунистов, юнженерню-теюшаче- действие коллектива на каждого в 

боотдельности. Работа бригад И. В• 
гi нерани-за н а потом бр го-

ный разговор. Партбюро и админи- ских работников, повысилась тре- 
Ипмашева, А. Я. Яковлева и А. Ф вися на штурм. Это таксе плохо.. 

страция шахты сделали правиль- бавательиость со стороны началь- 

В. Н. Зяблкцева и Акентыева не вызывает тревоги. И. КУДРЯВЕЦ, вый вывод — направили к нам на- 

чальником участка инициативного 

ника участка 

партгрупорга В. Я. Гурьева. Соби- Они идут с еплюсомн, особенно член КПСС, бригадир горно-

коммуниста В. Н. Зяблицева. На рались по неокольху раз в месяц, последняя, имеющая в своем ак- рабочих шахты № 2. 

Человек трудом славен 

Помогает 
новнчнам 

В передвижную меха- Это Людмила Василы;в-
низированную колонну на Шувалова. 

№ 102 треста № 31 Ни- — На стройке я не-

на Ивановна Илларионо- давно, — сказала Люд- 

ва пришла четыре года мила Васильевна, — го-

наэад. товлюсь сдать производ-

- Хочу работать ка- ственный экзамен на 

менщином, — заявила разряд каменщика. В 

она е отделе кадров. этом мне очень хорошо 

Новенькую направили помогает Нина Иванав-
в одну из лучших ком- на. 

плеисных бригад. Нина Часто Н. И. Илпарио-

Ивановна очень винив- нова подходит н рабочему 

тельно присматривалась месту ученицы, подсна-

н тому, как рабочие ве- зывает ей, как лучше 

дут кладку стен, учи- вести кладку. 

лась у них. Прошло вре-

мя, и она освоилась на В эти дни Нина Ива-

стройке. Нине Ивановне новна и ее товарищи по 

присвоили разряд намен- бригаде строят дом для 

щика. Сейчас Н. И. Ил- рабочих Сланцевской 
ларионова в числе пере- ММС. Сейчас ведется 

довинов, и ей доверяют кладка стен четвертого 

обучать новичков. Она этажа. В январе дом 

уже научила вести кир- согласно заданию надо 

личную кладку Нину подвести под крышу. Ни -

Васильевну Жукову. И в на Ивановна Илларионо-
зти дни по соседству с ва старается свою рабо-
Н. И. Илларионовой мож- чую смену организовать 

но заметить новенькую. так, чтобы коллективное 

задание было выполнено На снимке: Н. И. Ил -

бригадой в срок. ларионова. 

В. ПАПУПIИI{. Фото Ю. Власова. 

В ГОСТЯХ 
У ПОДШЕФНОГО 
НЛдССА 

Еще в начале учебного года 
шахтный комитет предложил отде-

лу главного энергетика взять 

шефство над 5 Аз классом сред-

ней школы № 1, Этот вопрос был 
-абсувgден на собрании цеха. Все 
едимодуацно приняли предложение 

шахтцсама. Избрали комиссию, ко-

торую возглавила член цехового а 

комитета Г. В. Егоlрова. 
С начала учебного года пред-

ставители отдела несколько раз 

побывали в классе, сдружились с 

ребятами, с классным руководи-

телем М. З. Хасюной. А на днях 

пионеры совместно с шефами про-

вели «Огонекн, на который при-
глаисили родителей. Вечер оТаеры-
ли Толя Разумовокий н Люба , 

Листмаи. Римма Павлюченко .про-

чла стихотворение Лесная быль», 
Таня Талан — «События стари-
нын, И. Никитина; И. Павлова и 

Т. Кузнецова спеки .песню «Греца-
дан, хор иополнил песню аАле-
шан. Много друлих интересных 

номеров показали ребята своим 
шефам. 

До позднего вечера веселились 

собравшиеся. Самым акгивмым 
участникам «Огонька» были вру-
чены призы. В декабре учеянки 

прмдут на шахту имени С. М.`• у 
рава. Шефы покажут им свои' ра-

бочие места, познакомят с трудом 
горняков. 

Т. КУЗОВЧИКОВА, 
рабкор. 
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Юрий Федоров. По в ес П? ь 

там, 3А холмом, - 
(Начало в N4Jг8г 231-238, 240) 

Так прошли они по Таганрог-
юкому проспекту, свернули на Са-
довую, прошли один переулок, 

второй, спустились к Темерничке. 
Впереди загудел паровоз и смолк. 

Антон внимательно приглядывал-

ся к идущим навстречу людям. За 

переездом зарябила пестрая при-

вокзальная площадь. 

Антон с портфелем под мыш-

кой не спеша пробирался между 

вокзальным людом. Вертя голо-

ПОБЕДА 
вон, он все высматривал и вы-

сматривал знакомое лицо. 

Прошло более получаса, но к 

к нему так никто п не подошел. 

Романов, издали наблюдая за 

Антоном, подумал: «Не придут. 
Да, не пркдут...». 

Антон тем временем поднялся 

на высокое вокзальнюе крыльцо и, 

сняв с портфеля скрывавшую его 

газету, прошелся вдоль крыльца 

раз, затем еще и еще... И вдруг 

кто-то зарыл Антона от Рюмано-
ва. Следователь мпновенно кинул-

ся вперед. От Антона его отделя-

ло шагав двадцать, но между ним 

и крыльцам стояло с десяток че-

ловек, своими мешками, узлами, 

чемоданами, загромождавшими до-

рогу. Романов опрокинул чей-то 
мешок, толкнул какой-то котел, 

неизвестно как очутившийся здесь, 

и выскочил к крыльцу. 

— Вот тот, тот; — крикнул Ан-
тон, показывая Романову в тол-

пу, — выхватил у меня портфель! 
Романов нырнул в людскую 

круговерть. Впереди, между воза-

ми, он успел увидеть человека, 

выхватившего портфель. 
Антон остался где-то позади. 

Незнакомец, лавируя между гора-

ми мешков, тюкюв, чемоданов, то 

и дело заходя за телеги, быстро 
уходил к виадуку. . 

Поравнявшись с крайними во-

зами, он задержалоя на мгнове-

ние и оглянулся. Романов остано-

вился, скрытый телегой с узлами 

и чемоданами. У человека, вы-

рвавцаего из рук Антона портфель, 
было приметное продолговатое ли-

цо, холеное, барское и злюе. 
Взгляд его, ни на чем не задержи-

ваясь, скользнул по толпе, человек 

повернулся и торопливо пошел к 

стоящей у тротуара пролетке. 

Романов нанял, что допустил 

сегодня вторую ошибку. 
Кони с места взяли рысью. Ро-

манов с минуту смотрел вслед 

катившей к породу пролетке, за-

тем реппитедьно шагнул к какому-

то парню, сгружавшему с телеги 

сундуки. В отворотах бушлата у 
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ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ РАЗВИТИЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА 
Собрание актива Ленинградской областной партийной орхонизпуии 

Докладмик отметил, что в речи 

Генерального секретаря ЦК КПСС 
тварнща Л. И. Брежнева и в 

докладе члена Политбюро ЦК 
КПСС, первого заместителя Пред-
седателя Совета Министров 
СССР товарища Д. С. Полянского 
на съезде колхозников с большой 
убедительностью показана огром-

ная работа нашей партии по осу-

ществлеюию ленинского коопера-

тивнаго плана, переводу сельско-
го хозяйства на социалистические 

рельсы, дан марксистсно-леннн-

скнй анализ этапов колхозного 

строительства, всесторонне рас 

крыта политическая; экономиче-

ская и социальная сущность кол-

хозного строя, показана его роль 

н судьбах советского крестьянства 

и всей нашей страны. На съезде 

глубоко и четко определены перс-

гектвгвы и важнейшие задачи раз-

вития колхозного производства и 

сельского хозяйства страны в це 

лом. 

• «Съезд колхозного крестьянства 

Советского Союза; - говорил н 

своей речи Л. И. Брежнев, - это 

крупное политическое событие в 

• жизни нашей страны, всего совет-

ского народа; он, несбмнен.но, сы-

грает больцгую роль в-далынейшем 
развитии колхозного строя, в ус-

пешном решении задач коммуни- 

,шческого строительства». 

III Всесоюзный съезд колхозюи-

ков единочушно принял новый 
примерный устав и другие важные 

решения, которые знаменуют со-

бой новый этап в истории колхоз-

ного движения, всего нашего со-

циалистического сельского хозяй-
ства. 

На примере нашей области, от-

мепил доасладчиис, можно вт щеть 

те огромные перемены, которые 

происходят в сельском хозяйстве. 
Только за' последние четыре гада 
среднегадовюе-произвочспво про-

дукция увеличилась ка 29 процен-

тов, закупки овощей выросли на 

20 процентов, картофеля - на 25, 
мяса - на 29, молока - на 60 
процентов и яиц -. н два раза. 

Пронзводительнюсть труда за это 

время повысилась более чем на 

- 40 процентов. 

Вместе с увеличением объемов 
производства укрепляется н эко-

номика надцна - хозяйств, в том 

числе и капхоздв. Выход лрочук-

цип в колхозах на 100 гектаров 

сельскохозяйственных угадай за 

три последних года вырос на 42 
процента, а чисты й доход-почти 

-в полтора раза. 

Оценивая полºжигельно в це-

лом работу по интенсификации 
- сельекоаоаяйстваннюго производ-

ства -в надвей области, оказал до-

- клзд'тяк, следует более критичесдси 

посмотреть на достипнутые ре-

зультаты, требовательнее азгля-

нуть на деятельность районов, уп-

равлений, трестов и многих хо-

зяйств, чтобы мобилизовать кол-

лективы сельокохозямственных 
предпрнятий ка решение згдач, 

выкающих из постановления Со-
вета Министров СССР аО даль-
нейшей интенсификации сельского 

., эяйстна Лекинградской обла-
С »._.. 

Анализируя ход выполнения со-
циалистических обязательств по 
продаже государству сельскохо-

зяйственной продукции, докладчик 

парня голубели полоски морской 
ТеЛЬНяпЕКи. 
- Браток, - сказал следова-

тель, - я из Ч•К. Видишь, он,-
Романов показал на трусившую 
по булыжному подъему пролетку, 

- уходит! Надо догнать! 
Парень в бушлате от неожидан-

ности растерянно взглянул на Ро-
манова, на прюлечису, опять на Ро-
манова и, видно, только тогда по-
нял, чего тот от него хочет. 
- Кто он? - спросил парень. 
- Контра, сказал Романов, 

не ища других слав. 
Пролетка уже скрылась за до -

М амн. 

- Ах, гад! - поднялся парень. 
- НЕ уйдет! Мапанья! - закри-

чал он в толпу. - Маланья! 
Из-за возов вывернулась раз-

битная бабенка. 

В АКТОВОМ ЗАЛЕ СМОЛЬНОГО 4 ДЕКАБ-

РЯ СОСТОЯЛОСЬ СОБРАНИЕ АКТИВА ЛЕ-

НИН ГРАДСКОП ОБЛАСТНОИ ПАРТИЙНОЙ 

ОРГАНИЗАЦИИ. 

УЧАСТНИКИ СОБРАНИЯ МИНУТОИ МОЛ-

ЧАНИЯ ПОЧТИЛИ СВЕТЛУЮ ПАМЯТЬ КЛИ-

МЕНТА ЕФРЕМОВИЧА ВОРОШИЛОВА. 

ЕДИНОДУШНО ИЗБИРАЕТСЯ ПОЧЕТНЫ И 

ПРЕЗИДИУМ СОБРАНИЯ ПОЛИТБЮРО 

отметил, что в целом по области 
обязательства по поставкам ово-

щей и картофеля выполнены. За-
готовки скота и птицы идут толь-

ко на уровне прошлого гада. Мно-
гие районы и хозяйства не выпол-

няют своих обязательств по про-

изводству и продаже государст-

ву молока. Некоторые товарищи 

пытаются объяснить такое поло-

жение неблагоприятными погод-

ными условиями; но, как показы-

вает жизнь; главное не в этом -

дело в о>рганиваторской работе, и 

готовности противостоять капри-

зам природы. У нас немало при-

меров, когда соседние хозяйства 
имеют различные показатели по 

урожайности, по продуктивности 

животных. 

Дакиадчлк подробно остановил-

ся на вопроса« повышения эффек-
тивности использования земли. 

Ежегодно в среднем с каждого 

гектара в области мы собираем по 

1.600-1.800 кормовых единиц, а 

передовые хозяйства, независимо 

от погоды, получают по 3.500 
4.000 кормовых единиц с гектара. 

В опытном хозяйстве аБелагорказ 
(Гатчинский район) урожайность 

зеiрновых на семь дентнеров выше 

сречнерайонных показателей, кар-

тофеля - ка 56, кормовых кор-

неплодов - на 218 центиеров, сена 

многолетних трав- почти на полто-

ры тонны. Вместе с тем во мно-

гих хозяйствах Почпарожслсого, 
Лодеймалольскаго, Боаоситогарско-
го, Сланцевского•и других районов 
урожайность очень низка. Причи-
на плохих урожаев кроется в не-

удовлетворительной. агрономиче-

ской работе, в слабой исполни-

тельской дисциплине рукаваднте-

лей хозяйств, в нетребоватеиьно-
стя партийных организаций. 

Важное значение для земледе-

лия имеет семеноводство. Нын-
че мы имели полную возможность 

обеспечить все хозяйства семена-

ми яровых культур, сказал до-

клац(чик. фактически же имеется 

лишь 83 процента от плана. Хоро-
шие семена - залог высокого 

урожая. Но об -этом, к сажале-

иню, нередко забывают некоторые 

товарищи в районах. Во многих 

хозяйствах, сказал докладчик, 

плохо используются удобрения, 
вносятся некачественно и без 
учета потребностей. 

Налги хозяйства располагают 
возможностями в )970 году в 

среднем по области выйти на ру-

беж урожайности: по зерновым-

20 центнеров с гектара, картофе-
лю - 140, кормовым корнеплодам 
- 330-350 центнеров, сену мно-

голетнна трав - по три тонны с 

гектара. И за эти рубежи нам на-

до бороться. -

Самой сложной и - трудной по-

прежнему остается кормовая про-

- Береги сунчуки! - крикнул 

парень и развернул коней. 
- Куда ты, скаженный? - за-

кричала баба, но голос ее потонул 

в грохоте колес. 
• Парень хлестал коней. 

Пролетку они догнали, когда та, 

миновав подъем, выехала на Боль-
шую Сачовуо и поворачивала в 

переулок. 
Издали применив ее, следова-

тель сказал пардно: 
- Теперь шагам. Они не долж-

ны нас видеть. 

Пролетка, свернув .в переулок, 

катила все дальше н дальше к 
окраине. Колеса дребезжали по 
булыжнику. Наконец пролетка 
стала. 

Матрос тут же соскочил с те-
леги и, замирая морды коням, за-

орал: 

ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИ-
ЧЕСКОИ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА. 

С ДОКЛАДОМ «ИТОГИ РАБОТЫ III ВСЕСО-

ЮЗНОГО СЪЕЗДА КОЛХОЗНИКОВ И ЗАДА-

ЧИ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ПАРТИИНОИ ОРГА-

НИЗАЦИИ» ВЫСТУПИЛ ПЕ:РВЫИ СЕКРЕ-

ТАРЬ ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБКОМА КПСС 

В. С. ТОЛСТИКОВ. 

блема. Нынче обеспеченность ско-

та кормами собственного произ-

водства ниже уровня прошлого 

года, причем часть заiготовлениых 

кормов имеет низкое качество. Не 
выполнены обязательства текуще-

го года по закладке культурных 

пастбищ. Неудовлетворительно' 
совхозы и колхозы занимаются 

улучшением естественных кормо-

вых угадай. Создание долголетних 

культурных пастбищ, повышение 
продуостивности естеспвеняых кор-

мовых улодий, подчеркнул до-

кладчик, требуют внимательного 

отношения не только со стороны 

руководитёлей и апевциалистов хо-

зяйств, но и партийных организа-. 
ций, районных и областных сечь-
скохозяйственных органов. 

Говоря о производстве картофе-
ля и овощей, докладчик скавал, 

что следует лучше использовать 

резервы лювьешеюия урожайности. 

Даклаччюк особо подчеркнул 
роль и знамение мелиорацюи в ус-

корении темпов развития сельско-

го хозяйства в условиях нашей 
области. Объем мелиоративного 
строительства увеличен почти 
вдвое, только за 1;1 месяцев кол-
хозам и совхозам сдано свыше 
21 тысячи гектароВ осушенвых зе-
мель, .выполнены культуртехниче-
екне работы на йлощачи 40 ты-

сяч гектаров. Это большая трудо-
вая победа мелиораторов. Хорошо 
помогли им коллективы промыш-
ленных предлрияпий н организа-
ций Ленинграда н области, кол-
хозы, совхозы, студенческие стро-

ительные отряды• Эту линию нуж-
но продолжать и в бияишем. 

Анализируя положение в живот-
новодстве, сложившееся в этом 
году, докладчик отмети.« плохую 
работу ряда хозяйств. По сравне-
нию с прошлым годом удой от ко-
ровы по области уменьшился на 

44 килограмма. Особенно большое 
снижение надоев допущено в хо-
зяйствах Волосовскюго, Гатчин-
ского, Тосненекого, Сланцевского, 
Приозерского и Ломоносовского 
районов: Одной из главных причин 
снижения производства молоха яв-
ляются неудовлетворительная орга-
низация пастбищного содержания 

скота, серьезные упущения в про-
ведении зоотехнических и ветери-
нарных мероприятий, отсутствие 
повседневного внкмання со сторо-
ны хозяйственных, . партийных и 
советских руководителей к этой 
важной отрасли сельскохозяйствен-
ного производства. К 1975 году хо-
зяйствам области предстоит почти 
удвоить поголовье коров, значи-

тельно повысить продуктивность 
скота и птицы на основе совершен-
ствования племенного дела, всей 
зоотехнической м ветеринарной ра-

боты. 

- Ах, ювороба, дышло сверг у-

лн1.. 
Человек, за которым следова-

тель гнался с вокзала, вышел из 
пролепки й пошел к воротам. 

Звякнуло кольцо в калинке, во 
дворе взбрехнула собака, пролет-
ка развернулась и покатила к 
центру горюча. 

- Надо ждать, - сказал Ро-
маков. 

Матрос оказался на редкость 

покладнстым н сообразительным. 
Казалось, забыв о своей Маланье 
и брошенных сундуках, он снял 
дышло, достал из передка телеги 
какие-то инструменты и с озабо-
ченньии видом пристроился на 

камне у обочины. 
Романов, тоже присев на край 

- все еще зеленевшей травой кана-

вы и односложно отвечая на ,воп-

Райкомам и горкомам партии, 
областному управлению сельского 
хозяйства, районным, межрайон-
ным управлениям и трестам, пар-
тийным организациям, руководите-

лям и специалистам хозяйств, ска-
зал докладчик, необходимо тща-

тельно разобраться с положением 

дел на каждой ферме, принять 

меры, обеспечивающие выполнение 

принятых социалюстичесаеих обяза-
тельств и государственных планов 

по развитию животноводства. 

В будущем году необходимо на-

брать темпы, обеспечивающие за-

готовки мяса на уровне 85-90 ты-

сяч тони. Сейчас, сказал доклад-

чик, главное состоит в более' эф-
фективном ведении откорма, в бы-
стром развитии свинорепродукции. 
В будущем году необходимо по-
лучить 440-450 тысяч поросят. И 
такие возможности в наших хо-

зяйствах есть. Большие резервы в 

увеличении производства мяса за-

ложены в улучшении откорма мо-

лодняка крупного рогатого скота 

за счет повышения среднесупочных 

привесов и увеличения сдаточного 

веса животных. Во многих хозяй-
ствах следует организовать оле-

циалиэированные фермы, создать 
откормочные группы, подобрать 
тслягниц и пастухов и обучить их 

на опыте лучших животноводов. 

Возрастает в структуре мясозагото-
вок доля птичьего мяса. В текущем 

году будет продано почти 12 ты 

ся.ч тонн, дна четыре тысячи тонн 

больше, чем в прошлом году. В 
1975 гаду поставки птичьего мяса 

возрастут до 24 тысяч тонн. 

За последние годы неизмеримо 
выросла техническая оснащен-

ность наших совхозов и колхозов, 
в которых насчитывается более 
девяти тысяч тракторов, 1.200 раз-

личных комбайнов, более шести 
тысяч автомашин, 22 тысячи 
электромоторов и около 60 тысяч 
различных сельскохозяйственных 
машин, позволяющих комплексно 
механизировать основные процес-
сы труда в земледелие+ и живот-

новодстве. Необходимо использо-
вать технику с наибольшей отда-

чей. 
Опытом передовых совхозов до-

казана целесообразность группо-

вого использования техники в ме-
ханизированных звеньях •и брига-
дах, однако эта форма организа-
ции труда до сих пор не получи-
ла широкого распространения в 
ряде хозяйств Вюлосовекого, При-
озерского и других районов. 

Большое внимание докладчик 
уделил вопросам, связанным с ук-
реплением экономики колхозов в 
совхозов. Он подчеркнул необхо-
димость совершенствования орга-
низации производства на базе ра-
зумной специализации и концент-
рации в земледелии и животно-

водстве. 

росы парня, внимательно пригля-

дывался к дому. 

Домик был небольшой, самый 
обычный, каких немало строили в 
те гошы на окраинах Ростова. Сад 
- десятка полтора яблонь, груш 
и вишен, летняя кухня во дворе, 
сараи. За сараями желтел позд-
ним листом виноградник. Забор 
был невысоким, и весь двор, и сад, 
и виноградник видны были как на 

ладони. 

Прошло с полчаса. Из дама ни-

кто не выходил. Только собака 
уныло бродила оюоло крыльца, и, 

наконец, сомлев от жары, ушла к 
сараям, и улеглась, устроившись, 

в теми. 

(Продолжение следует) 

Для того, чтобы успешно осуще-
ствить задачи, поставленные перед 
сельским хозяйством XXIII съез-
дом и Пленумами ЦК КПСС, не-

обходимы огромные усилия и твор-
ческий труд всего народа, широ-
кая н настойчивая организатор-

ская н воспитателы+ая работа пар-

тийных; советских, комсомольских 
и профсоюзных организаций. До-
кладчик говорил в этой срязх об 
улучшении подготовки, повышения 

квалификации и воопитания кад-

ров - как о6 одном из решающих 
факторов крутого подъема сёль-
скохозяйственного производства, 

работы строительных организаций 
на селе, о вкладе промышленных 
лредприягий Ленинграда и обла-
сти в техническое перевооружение 

сельского хозяйства; об укреплении 

и развиггии шефских связей кол-

лективов промышленных предприя-

тий с колхозами и совхозами. 
Сейчас, как никогда, требуются 

четкость н слаженность в работе 
всех звеньев производства и уп-

равления сельским хозяйством, ор-
ганиэованность, строгая дисципли-

на и высокая ответственность 

каждого работника за порученное 

дело. Сельские партийные органи-

зации должны развернуть широ-

кую разъяснительную работу о 

большом политическом, экономиче-

ском и социальном значении ма-
териалов 1[1 Всесоюзного съезда 

кОЛХозННКоп. - 

В заключение докладчик сказал: 
- Принятие нового Устава на 

третьем Всесоюзном съезде кол-

хозников является еи(е одним сви-
детельством последюйательной н 
неустанной заботы партии и пра-

вительства о советском крестьян-

стве, о развитии колхозного строя, 

о тружениках сельского хозяйст-
ва. В ответ на заботу партии и 

правительства колхозники и работ-
ники сельского хозяйства Ленин-
градской области еще шире развер-

нут социалистическое, соревнова-

ние по досрочному выполнению 
пятилетнего плана, достойно 
встретят знаменательную дату - 

100-лешие со дня рождения 

В. И. Ленина. 
В прениях выступили первый 

секретарь Гатчинского горкома 

КПСС Б. С. Ванюшин, делегат 

III Всесоюзного съезда колхозни-

ков, председатель сельхозартели 

«Ленинский путь» Вюлосовекого 
района, Герой Социалистического 
Труда Ф. А. Иванов, за-ведующая 

молочной фермой аКюммунар) 
колхоза «Россия» Кингисеппсхого 
района В. Я. Коновалова, первый 
секретарь Ленинского райкома 
КПСС М. С. Кожухов, начальник 

Ленинградского областного управ-

ления сельского хозяйства В. И. 
Наумов, директор совхоза имени 

Тельмана Тосненсхого района 
Н. И. Комендантов, первый вице-

президент ВАСХНИЛ, директор 

Всесоюзного института растение-

водства имени Н. И. Вавилова 
Д. Д. Брежнев, звеньевой-картофе-
левод колхоза имени А. А. Жда-
нова Волосовского района А. И. 
Федоров, директор совхоза имени 

Ленина Волосовского района А. В. 
Хайко, секретарь парткома колхо-

за «Память Ильича Гатчннского 
района Н. Е. Карлусова,гккретарь 
обкома ВЛКСМ В. В. Козлов. Все 
они горячо одобрили итоги кол-

хозного съезда, раосказали, что де-

лается в хозяйствах для дальней-
шего развития земледелия и жи-

вотноводства, для увеличения про-

изводства сельскохозяйственных 
продуктов, что будет сделано за 

время 100-дневной ленинской тру-

довой вахты. 

С заключительным словом вы-

ступил первый секретарь Ленин-
градского обкома КПСС В. С. 
Толстиков. 

По обсужденному вопросу при-

нята раздернутая резолюция. 

(ЛенТАСС) 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИНОВ 

10 декабря 1969 года 3 стр. 



ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

ЧЕТВЕРГ, 11 ДЕКАБРЯ 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Новости. 17.15 - «Лите-
ратупрпый теапрю. А. Рекемчук -
«Скудный матернкю. 18.00 - Для 
школыников: «Спортивная юность. 

Тележурнал. 18.30 - «Ленинский 
университет миллионов». Диалек-
тическии материалнзм: «Материа-
лизм и соз.наниею. 19.00 - Про-
грамма цветного телевидения. 

Художественный фильм «Камен-

ный цветоосю. 20.35 - «Время». 

21.15 - Пропрамма цветного те-

левидення. «В мире животных». 

ПЯТНИЦА, 12 ДЕКАБРЯ 
10.00 - Новости. 10.15 - Для 

детей: «Чуцщеса тяртвродыю. 10.45-
Художественный фильм «Татьянин 
день». 12.20 - «Тебе, юность!» (из 
Харькова). 13.00 - 13.30 - «От-
важное сердце». Телеочерк (на 
Интервиден•не). 16.55 - Програм-
ма передач. д7.00 - Новости. 
17.15 - Концерт из произведений 
композитора А. Ключарева (из 
Казани). 18.00 - Для малыгiiей: 
«Веселый городок». 18.30 
«В. И. Ленин. Хроника жизни и 

деятельности': «На первый штурм 

царского самодержавия». 19.15 -
Протрамма цветного телевидения. 

Чемоионат СССР по баскетболу: 
«Дим амох' (Москва) - «Динамо» 
(Т6илкюм). В перерыве: «Эстафе-
та новостей» (начало). 20.40 -
«Эстафета новостей» (продолже-
ние). 21.15 - Программа цветно-

го телевидения. К. Гольдами -
«Забавный случай». Телесшек-
такль. 22.45 - «Клуб любителей 
песни» (на Интервидение). 

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 

СРЕДА, 10 ДЕКАБРЯ 

9.00 - П.рограмма передач. 9.05 
- «Телешколаю. Математика для 

учащихся 1Х классов. «Графики 
степеииЬй Функиних. 9.30 - «Дет-
ский экран». Мультфильмы: «У 
зайада уши длинные» и «Осень, 
дождик и гРибыю. 10.00 - Худо-
жественный фильм «Диверсанты». 
11.15 «Машины учатся видеть». 

Научно-популярный фильм. 11.35 
- 12.05 - «1002-я ночью. Фильм -

концерт. 16.00 - Вечерняя про-

грамма. Новости, 1610 - «Теле-
школаю (повторение). 18.20 -. 

«Мой Федотов». Научно-популяр-
ный фильм. 18.30 - «Молодежная 
студия»: «Заботы цлкольиккаю. 

ИЗВЕЩЕНИЕ 

Сегодня в 18 часов во Двор-

це культуры СПК «Сланцы» 
очередная 

ЛИТЕРАТУРНАЯ СРЕДА. 

Приглашаются все поэты и 

прозаики, любители литературы. 

ХЛЕБОНОМБИН АТ У 
с р о ч н о 

тре бу ются 

СЛЕСАРИ 
И КОЧЕГАРЫ. 

19.00 - «Вечер в «Сигме». 20.00 
- «ЭРФ - рекламна - ТВю. 20.05 
- Художественный телефильм 
«Баллада о камиюсарею. 21:10 
«Прага зимой». Телефильм. 21.30 
- «Актуальная камера». 22.00 -
Е. Шларц - «Д.раконю. Телеспек-
такль, I1 часть (повторение). 23.10 
- «Жила-была песня». Фильм -

концерт. 22.35 - 23.40 - «АКю: 
новости. 

ЧЕТВЕРГ, 11 ДЕКАБРЯ 

9.00 - Программа передач. 9.05 
- «Телешколаю. Химия для уча-

щихся VII классов: аДвуюкнсь уг-

лерода». «Известь, ее производст-

в» и применен нех'. 9.40 - «На.пи-

ток радости. Телефильм. 9.55 -
Художественный телефильм «Бал-
лада о комиссаре». 11.00 - «Мой 
Федотов». Науцмо-напулярный 
фильм. 11.10 - «Прага зимойл. 
Телефильм. 11.30 - <Жила -была 
песня». Фильм -концерт. 11.55 -

13.05 - Художественный фильм 

«Охотник из Лалвараю. 16.00 -

Вечерняя программа. Новости. 

16.10 - «Телеплколаю (повторе-

ние). 16.45 - «По оленьему сле-

дую. Телефильм. 17.15 - «Лите-
ратурный театр», А. Рекемчук -
«Сьудный материк». 18.00 - Про-
грамма передач. 18.05 - «Фор-
вард всегда впереди». Телефильм. 

К СВЕДЕНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕИ СОВХОЗОВ, 

ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИ Г1, 

ОРГАНИЗАЦИИ И УЧРЕЖДЕНИИ 

Кингисеппский райсовет ВДПО (ул. Дорожников, 
дом Nº 6) заключает договоры на 1970 год на выполне-

ние следующих работ: 

ОЧИСТКА КОТЛОВ, 
ЧИСТКА ПЕЧНЫХ ТРУБ,, 
ПРОВЕРКА ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СИСТЕМ, 
ОГНЕЗАЩИТНАЯ ОБРАБОТКА ДЕРЕВЯННЫХ 

КОНСТРУКЦИЙ, 
ПЕРЕЗАРЯДКА ПЕННЫХ ХИМИЧЕСКИХ ОГ-

НЕТУШИТЕЛЕЙ, 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ТРАПОВ НА КРЫШИ ДОМОВ 

и ПРИСТАВНЫХ ЛЕСТНИЦ. 
Представителям, направленным для заключения до-

говоров, необходимо иметь доверенность и данные о 

видах работ. 
Договоры, которые были заключены на 1969 год, ес-

ли в объемах работ и сроках не произошло изменений и 

нет заявок на их расторжение, остаются в силе и на 1970 
ГОД. 

Работы, на которые не оформлены договоры на 1970 
год, выполняться не будут. _ 

Кингисеппский райсовет ВДПО. 

Сланиевскому комбинату „Стройдеталь" 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную::работу 

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ, 

МЕХАНИКИ ЦЕХА, 

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК-ГАЗОРЕЗЧИК 4-5-го раз -

Ряда, 
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ОБОРУДОВАНИЯ З-

5-го разрядов, 

БУХ Г А Л Т Е Р. 

СЛАНДЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ 

Т Р Е В У Ю Т С Я 

на постоянную работу 

П Р Е С С 0 В Щ И Ц Ы, 

ФОРМОВЩИКИ (БЕТОНЩИКИ) (мужчины и 

женщины). 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Комсомоль-
ское шоссе, дом Nº 11, отдел кадров, или в исполком гор-

совета к уполномоченному по использованию трудовых 

ресурсов. 

КОМБИНАТУ „СлАНцЫ" 

с р о ч н о 

требуется инженер- сметчиiс 

для работы в конструкторском отделе. 

За справками обращаться в отдел кадров комбината «Сланцы». 

Газета выходит 

по вторникам, средам, четвергам, 

пятницам и субботам 

КИНО 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 де-

кабря - «Переходный возраста. 
Начало в 17, 19, 21 час. 11 декаб-
ря - «Неподсуден». Начало в 17, 
19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 декаб-
ря - «Мужья в командировке». 

Начало в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18, 
20, 22 часа. 11 декабря - «Мужья 
в .командировке». Начало в 10, 
11.50, 14.20, 16.10, 18, 20,22 часа. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 10 декаб-
ря - «Ты моя жизнь'. (Две се 

рии в один сеанс). Начало в 19 
часов. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 11 декабря 
- «Лимонадный Джою. Начало в 

17, 19, 21 час. 

ПРИМИТЁ ПОЗДРАВЛЕНИЕ 

Нине РЕУЦКОИ и Юрию КОРОЛЕВУ 
Поздравляем вас с бракосочетанием. Желаем много счастья и 

любви. 
Бригада Демидова СУОР-259. 

На основании правил, утвержденных постановлением Совета 
Министров СССР, некооперированные кустари и ремесленники обязаны 
до начала 1970 года или до начала занятия промыслом, если он на-

чинается после 1 января, зарегистрировать свои промыслы в город-

ском финансовом отделе и выбрать регистрационные удостоверения 

на право занятия промыслом. 

Регистрировать свои промыслы и выбирать на них регистрацион-

ныеудостоверения обязаны кооперированные кустари и ремесленники, 
рабочие н служащие, занимающиеся кустарными и ремесленными 
промыслами в свободное от работы время. 

Регистрационные удостоверения выдаются городским финансо-
вым отделом по месту постоянного жительства кустарей и ремес-

ленников. 

Для получения регистрационного удостоверения кустари и ре-

месленники должны подать заявление в горфинотдел, представить 

справку домоуправления или городского коммунального хозяйства, 
или сельского Совета о роде занятий, сдать свою фотокарточку и 

предъявить паспорт. 
За выдачу регистрационного удостоверения взымается государ- 

ственная пошлина в размере 5 рублей, в сельской местности 

бесплатно. 
Граждане, занимающиеся кустарными м ремесленными промыс-

лами без регистрационных удостоверений, подвергаются штрафу до 

50 рублей. 
ГОРФИНОТДЕЛ. 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОИ КОНТОРЕ 
СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА Nº 31 

Т Р Е В У Е Т С Я 

на постоянную работу 
п л о т н ы К. 
Обращаться в отдел кадров ЖКК по адресу: Боль-

шие Лучки, улица Маяковского, дом Nº 22. Одиноким 
предоставляется общежитие. 

ОБРАЩЕНИЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ КИНГИСЕППСКИХ 

ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ ,,ЛЕНЭНЕРГО" 

Из-за неосторожности населения зарегистрированы случаи по-

ражения людей электрическим током. 

Администрация Кингисеппских электрических сетей «Ленэнер-
го» обращается к руководителям предприятии и хозяйств, а также 

ко всем гражданам, проживахощим на территории района, с прось-

бой проявить особую осторожность при производстве работ и хохс-
декии вдоль трассы воздушных линий электропередачи. 

Необходимо иметь в виду, что в отдельных случаях вследст-

вие бури, грозы или падения деревьев провода электролиний могут 

быть оборваны. Прикосновение человека к оборванному или 

провисшему проводу, приближение к нему на расстояние менее 

15 ветров грозит смертельной опасностью! 
Граждане, будьте осторожны! 
Если обнаружите оборванный или провисший провод, звони' 

по телефону Nº 21-09 или срочно сообщите по адресу: г. Сланцн, 
Гас риловская улица, дом Ns 41-а, диспетчеру. 

Администрация Кингисеппсних электрических сетей. 

Коллектив Слаицевского цементного завода скорбит по поводу 

безвременной кончины уважаемого товарища 

ШИПУНОВА Александра Павловича 
и выражает соболезнование семье .покойного. 

Коллектив смены приемно-упаковочного цеха Сланцевскаго це-

ментного завода скорбит по поводу трагической кончины 

ШИПУНОВА Александра Павловича 
и выражает глубокое соболезнование семье и родственникам 
покойного. 

Коллектив приемно-упаковочного цеха Сланцевскаго цементно-

го завода скорбит по поводу безвременной кончины 

ШИПУНОВА Александра Павловича 
и выражает соболезнование сёмье и родственникам покойного. 
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